
8 DAYS BEIJING SHANGHAI DISNEYLAND

Mar – Jun 2017

HIGHLIGHT: Shanghai Disneyland, Yu Yuan Garden, The Bund, Oriental Pearl TV Tower (photo stop), Tiger Hill, Liu Garden, Wuzhen Watertown, West Lake, Yue Fei Temple, Tian An Men Square, Forbidden City, Temple of Heaven, Great Wall
Bonus : Travel Insurance

Hari 01:

JAKARTA - SINGAPORE dengan SQ 965 ETD. 1905 ETA. 2140

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Beijing melalui Singapore.
Akomodasi: di dalam pesawat

Hari 02:

SINGAPORE - BEIJING dengan SQ 826 ETD. 0115 ETA. 0635

Pagi ini tiba di Beijing, Anda akan di antar city tour meliputi Tian An Men Square, Forbidden City atau kota terlarang dimana pernah menjadi tempat tinggal 24 kaisar jaman –Dinasti Ming and Qing, Temple of Heaven tempat kaisar melaksanakan upacara keagamaan. Dan toko obat tradisional Tong Ren Tang. Malam hari menyaksikan acara pertunjukan Acrobatic Show. (Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Plaza Hotel **** atau setaraf

Hari 03:

BEIJING

Setelah makan pagi hari Anda akan diajak ke pabrik Jade. Kemudian menuju Great Wall yang merupakan kebanggaan rakyat China –dibangun lebih dari 2200 tahun yang lalu dan tak lupa mengunjungi pabrik obat bakar Bao Shu Tang yang sangat terkenal. Kemudian mengunjungi Olympic Village, perkampungan atlet pada saat Olympiade 2008. Juga mengunjungi National Stadium yang dikenal dengan sebutan Bird's Nest (photo stop), tempat diselenggarakannya upacara pembukaan dan penutupan serta beberapa event olahraga Olympic Games 2008 yang berbentuk seperti sarang burung. Kemudian di lanjutkan menuju Summer Palace. Makan malam dengan hidangan Peking Duck yang terkenal di Beijing. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Plaza Hotel **** atau setaraf

Hari 04:

BEIJING – HANGZHOU

dengan Bullet Train Hari ini perjalanan menuju ke Hangzhou dengan bullet train. Setibanya tour meliputi West Lake atau danau Xi Hu yang terkenal dengan Legenda ular putih dengan perahu bermotor, Yue Fei Temple yang menceritakan tentang Jendral Yue Fei yang sangat setia kepada bangsa dan negara, juga mengunjungi perkebunan teh hijau. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Relax Hotel **** atau setaraf

Hari 05:

HANGZHOU – WUZHEN – SUZHOU

dengan Bus Tour hari ini menuju Wuzhen Water Town terletak di tepi sungai yang sudah ada sejak 2000 tahun yang lalu, dimana terdapat banyak bangunan rumah kuno dan toko-toko souvenir, kemudian menuju ke Suzhou yang terkenal dengan sebutan Kota Sutra, Anda akan di ajak mengunjungi Tiger Hill/Bukit Macan,

Liu Garden serta pabrik Sutra. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam). Akomodasi: Nanya Hotel **** atau setaraf

Hari 06:
SUZHOU – SHANGHAI

dengan Bus Setelah makan pagi, menuju Shanghai Anda akan di ajak city tour Shanghai dengan mengunjungi Taman Yu Yuan dimana terkenal dengan arsitektur yang unik dan menarik, kemudian tour dilanjutkan mengunjungi The Bund atau dikenal dengan sebutan Shanghai Than yang terletak ditepi sungai Huang Pu dan kita dapat mengambil photo dengan latar belakang Oriental TV Tower. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn Express Hotel **** atau setaraf.

Hari 07:
SHANGHAI

Pagi ini Anda akan di ajak mengunjungi Taman Disneyland Shanghai yang merupakan taman tema Disney paling spektakuler dan inovatif dalam sejarah, yang mulai beroperasi mulai tanggal 16 JUNE 2016. Shanghai Disneyland Park akan menjadi variasi baru dari taman hiburan Disneyland dengan menampilkan berbagai atraksi menarik seperti Adventure Isle, Fantasyland, Garden of Imagination, Tomorrowland, Treasure Cove. Anda akan di antar ke airport untuk penerbangan kembali ke tanah air. (Makan Pagi, Makan Malam)

Hari 08:
SHANGHAI – x/SINGAPORE dengan SQ 801 ETD. 0005 ETA. 0635
SINGAPORE – JAKARTA dengan SQ 852 ETD. 0740 ETA. 0825
 Tiba di Jakarta

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Mar 7, 14, 28 / Apr 12, 19, 26 / May 9, 16, 30 / Jun 10, 13	8 Days	SQ	IDR13,850	IDR13,850	IDR13,850	IDR13,500	IDR3,000	Included

A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)

TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child

*** Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel ***

Hal-Hal harus diperhatikan:

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 6,500,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
4. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
 - A. 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
 - B. 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
 - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.

-
5. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusuhan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
 6. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
 7. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.

